

VISITE - COMMISSION EUROPÉENNE



Cette immersion au sein de la Commission européenne a permis aux étudiants d'approfondir leur compréhension des interactions entre le droit et l'économie. "Cette visite nous conforte dans notre volonté de nous spécialiser en économie du droit et de saisir les opportunités offertes par l'Union européenne", témoigne l'un des participants.

Une immersion au sein de la Commission européenne, au cœur de l'institution qui façonne les politiques économiques et juridiques de l'Union européenne, a offert aux étudiants en économie du droit une occasion unique de comprendre les enjeux concrets de la régulation économique.



Nous avons également eu l'opportunité d'échanger avec Haydn Schofield BSc (Hons), responsable du programme "Expérience Europe". Son intervention, interactive et engageante, a permis de mieux cerner les actions menées par la Commission dans des domaines variés tels que le droit des consommateurs, la recherche et l'éducation.

Au-delà des aspects théoriques, Julia Guadalupe Herrera a présenté les opportunités de carrière au sein de la Commission, notamment le programme de stage Bluebook. Ce dispositif constitue un tremplin pour les jeunes souhaitant faire carrière au sein des institutions européennes.

Un moment fort de cette journée fut l'intervention de Antoine Mathieu Collin, spécialiste en économie du droit. Il a expliqué le rôle prépondérant de la Commission dans la politique de concurrence, essentielle au bon fonctionnement du marché intérieur. Ses explications, illustrées par des cas concrets, ont mis en lumière l'importance de la régulation pour garantir une concurrence loyale.